



学校だより

○学校教育目標

「自ら学ぶ意欲をもち、心も体も健康で、
人間性豊かな児童」の育成

〒981-0134 宮城郡利府町しらかし台1丁目9 TEL022-356-7131 Fax022-356-9973
しらかし台小学校ホームページ <http://rifu.wordpress/shirakashi-e/>

2学期が無事に終了しました

本日、2学期終業式を行いました。2学期前半は様々な制限の下での学校生活となり、10月に予定されていた学芸会（音楽発表会）は残念ながら中止といたしました。後半は新型コロナウイルス感染者が減ってきたために、学校での学習が少しずつ通常通りに行うことが増えてきました。11月には延期していた5年生花山宿泊学習、6年生の修学旅行を実施することができました。実施時期がずれたことで、多少の変更はありましたが、ほぼ予定通りに行うことができ、たくさんの思い出を胸に終えることができました。ほかの学年でも水族館や消防署、町内の施設などに校外学習に出かけることができ、児童は体験を通して多くのことを学びました。

保護者の皆様、地域の皆様には、あいさつ運動や交通安全街頭指導などで子どもたちの登下校を見守っていただきました。おかげ様で、82日間の2学期を大きな事故なく終了することができました。心より感謝申し上げます。

さて、子どもたちは明日から18日間の例年より少し長い冬休みに入ります。大みそかやお正月など子どもたちにとっては楽しいことが続く休みでもあります。学校では「冬休みのくらし」を配布し、各学級で担任より事故なく過ごすよう指導いたしました。冬休み中の課題や始業式の持ち物など詳しいことは、各学年・学級だよりなどでもお知らせしております。ご家庭におかれましてもご確認いただき、有意義な冬休みを過ごすようお声掛けください。

また、新型コロナウイルス感染が大幅に減ってきていますが、国内で変異株ウイルスが確認されインフルエンザや感染性胃腸炎などの流行も心配されます。子どもたちにも手洗いの励行、マスクの着用、3密を避けること等をこれまで通り指導しました。感染症防止にも十分注意するようご配慮ください。保健室からは夏休みに引き続き「歯磨きカレンダー」を配布いたしました。お子様の健康管理にぜひご活用ください。

1月11日（火）の始業式には、全員笑顔で登校してくることを楽しみに待っています。始業式は3校時限になっておりますので、よろしく願いいたします。

保護者の皆様、地域の皆様、どうぞ良いお年をお迎えください。

12月しら小PHOT



【2年・うみの杜水族館】



【4年・あいさつ運動】



【5年・トヨタ自動車出前授業】



しら小1月カレンダー



日	月	火	水	木	金	土
12/26	27	28	29	30	31	1
冬季休業日			閉庁日			元日
2	3	4	5	6	7	8
		仕事始め				
9	10	11	12	13	14	15
	成人の日	第3学期始業式 3校時限	SC来校日 5校時限	ALT・SSW来校日	福祉交流会(4・5・6年) 5校時限	
16	17	18	19	20	21	22
	あいさつ運動(4の2)	5校時限	委員会活動	なわとび強化週間 (~2/18) ALT・SSW来校日	4年校外学習 (仙台市天文台) 4年弁当日	
23	24	25	26	27	28	29
	5校時限	5校時限	1年食育授業	ALT・SSW来校日	薬物乱用防止教室(6年) 幼保小連絡会	
30	31					
	JICA出前授業(6年) SC来校日					

※12月29日(水)から1月3日(月)まで閉庁日となり、学校に職員は不在になります。
緊急の連絡は、学校携帯090-1379-3906をお願いします。

<2月の予定> 予定は変更になることもあります。御了承ください。

- 1日(火) あいさつ運動(3の1)
1年校外学習(うみの杜水族館)
- 8日(火) たてわり活動(3校時)
- 10日(木) 入学説明会(午後) 業間避難訓練
- 11日(木) 建国記念の日
- 14日(月) なわとび大会期間(~18日)
- 15日(火) あいさつ運動(3の2)
- 16日(水) 委員会活動(最終)
- 21日(月) 5校時限

- 23日(水) 天皇誕生日
- 25日(金) 学習参観日 懇談会 5校時限
弁当日 学校評議員会

※ SC来校日は9日(水)、28日(月)、SSW来校日は毎週木曜午前です。教育相談専門員来校日は、決まり次第お知らせします。相談を希望される場合は教頭または大寺までご連絡ください。

修学旅行無事終了しました

11月30日(火)から12月1日(水)まで、6年生が福島県会津若松市方面に修学旅行に行ってきました。前日までの降雪で裏磐梯方面は一面の雪景色で、一部の道路が通行できず、毘沙門沼へ行くことはできませんでしたが、それ以外は2日間の行程を予定通りに実施しました。

夏休み明けから計画してきたグループごとの自主研修は、時間を守って行うことができ児童はたくさん楽しい思い出ができました。また、日新館をはじめ訪れた施設でも、マナーを守ってしっかりと見学することができました。

3学期には、5年生に向けて修学旅行について発表する会が予定されています。



【1組集合写真・桧原湖】



【2組集合写真・日新館】



【ホテルでの夕食】